

COMUNICADO OFICIAL

Los ayuntamientos organizadores, la Mancomunidad Intermunicipal de la Vera, Red de Cooperación de Carlos V y ADICOVER, informan de la **suspensión de la XXVII Ruta del Emperador prevista para mañana sábado 7 de febrero de 2026.**

Durante la mañana de hoy se ha llevado a cabo una inspección completa del recorrido, en la que se ha comprobado que existen varios tramos que presentan dificultad elevada y condiciones que podrían suponer un riesgo para la seguridad de los participantes.

Si bien actualmente no existen avisos meteorológicos adversos, la decisión de suspender la actividad se adopta exclusivamente por la dificultad y la peligrosidad que presenta el terreno en algunos puntos del recorrido.

Con el objetivo prioritario de evitar posibles accidentes y velar por la integridad de todas las personas asistentes, se ha tomado esta decisión atendiendo además al consejo y la recomendación de los dispositivos de seguridad, Protección Civil y Cruz Roja.

Asimismo, se informa de que **SI se mantienen** los siguientes actos programados:

- La entrega del Premio Retiro Imperial en el Parador de Jarandilla de la Vera.
- El acto institucional en Cuacos de Yuste
- Tedeum Monasterio de Yuste
- Concierto
- Actividades programadas bajo techo, exceptuando el mercado medieval de Aldeanueva de la Vera y el Teatro en Jarandilla de la Vera que también quedan suspendidos.

Lamentamos las molestias que esta suspensión pueda ocasionar y agradecemos la comprensión de vecinos, vecinas y visitantes.

La seguridad debe ser siempre lo primero.

LAS PERSONAS QUE REALICEN LA RUTA LO HACEN BAJO SU RESPONSABILIDAD, QUEDANDO EXENTA DE TODO ELLO LA ORGANIZACIÓN